

1974.2.28

"あとがき"

"日々の生活におけるスカウティング"と題して日常思ひ感
じるままに素朴に書き込もうとした。(提出してはい!)旨の案内
主 各 R.S 諸君に出したのですがどうも"レスポンス"が
悪く編集者として出題の出しあり(又は、アプローチでござ
ましょか!?)と考えさせられる結果になりました。

編集者自身 "スカウティング"はー?、があるかゆえにこの機関誌
を通じて各 R.S 諸君の考え方を見聞きしたかったのです。-----

2/7が原稿〆切で 2/28発行で"大変遅"仕事ばかり申し訳なく
思っております。小生の仕事がだらだらしている一方で時計が正確にセコン
ドを刻み こんな期日にかっこいました。同じやるるが、すばやく正確に
若者らしいできはきをやるニセガスマートであるに満たないと思つました。
本にはエモアホー サカナをしていた各氏に御礼申し上げます。

"ふろく.."

サンパキ ローバー 機関誌 "櫛" ..

1974 昭和49年2月28日発行 "非売品"

編集者…… 櫛本信也

印刷者(所)…PEE'S-PRINTING-OFF

発行者 … ボイスカウト京都第38団・青年隊

サンパキ
ローバー



日本ボイスカウト京都第38団青年隊機関誌「櫛」

木曾
第2号

..もくじ..

..はじめに

1

* 柿 R.S隊長 中川東造 2

* 日々の生活におけるスカウティング 鶴田茂一 3

* 無 本多直樹 5

* 日々のスカウティング 内藤博之 6

* 日々の生活におけるスカウティング 利根川健 7

..あとがき

* お題の辞 8

若干読みすらり点もあり! 小生の活字自体に問題のあることはよく分ってあります! 読みにくくとも思いますが"一生懸命、書きましたので"一生懸命、読んで下さい。

以上

"はじめに"

ローバースカウトオブサンパチの雑誌"る..も"を2
と「ラミエ"日々の生活におけるスカウティング"を
提し名氏に原稿を提出してもらいました。

日常生活におけるスカウティングと言つても一概に"これだ"とは
言つてゐないと思ひます。又、スカウト活動を行つて"さかうスカウ
ティングを実践しているとも言つてゐないと思ひます。
特に近年は、それとは相反するこの方が多くの方が多いかもしれません。

スカウティングとは、スカウト活動を通じた上に立った、各自
の日常生活を向上・発展させる大切な基盤になるやう
ではないでしょうか...

さて、そこには、常に自問自答と強制からくる行動ではなく自
身の"座り"からくるところ行動がその核心ではなないのであ
る。もう一人、そこには、"他から"の信頼も心配になつてくる
でしょう。信頼の根源は、もう一人争うではなく実績(実行)であ
る。実績と事実の集積によって初めて信頼が発生するのである。徳善的
か、論理を空軽させ又空疎な権威も無力なものではあり
ませんね。.....

結局.....スカウティングとは.....!

"柿"………RS隊長 中川東造

私の仕事場の裏庭に一本の柿の木があります。数年前より枝をしたる程に富有柿が成る様になりました。植えた時は50cmぐらいたのに今は3m程になっています。

寒、冬が去って春になると枝々に柿の花が淡黄色く咲き小さな実が花の下に顔を見せます。若葉がやがて3濃くあって梅雨の頃になると一雨一雨毎に実も大きくなるか新角ゴルフのボール大程にもなった柿がホトツ・ホトツ地面一杯に落ちます。しかし雨にも風にも暑さにも堪え抜いた十月の初めには立派な柿が見事に成って秋空に映える風景にいつも自然の力のすばらしさに感動せられます。

私は最近アドバイサーは勿論地区や団の役をしていて制服を着る自信がぐらつきました。自分がその内容にふさわしくない人間である事が判ったからです。が先日の報恩講の夜小川先生にこの事を打ち明けて話をしました時に"スカウティング"には、いつもミラ"う事があります。暗礁と乗越えてミスカウトであり途中で引下るのは、スカウトでは無いですよ。実は私もそんな時がありました。"と教えられ今は何か続ける決心をしました。幸いローバーの皆さんも、私より大きな小ぬみを乗り越えて来た人達だと見ています。私も皆さんと一緒に38回のローバー隊の一員として共に前進したりと願っております。

来年の秋には、一誇りに柿を食べられる様に頑張ろう!!

造りありすば抜けていくも日常の生活中にちょっとみるとたゞしなく兎に走ったりしていったるこれにまんにもなじない表面的な見せかけの人間とみなされて当然であると思う。だから友人同志で話したり学生生活、日常生活というものを充実して送っていくという行動をスカウティングというものにプラスになっていくことをやりたい。

そこで何よりも並べておきたいのが、日常生活における行動、自分の生き方と、積み重ねと、それがスカウティングにつながる、一步一步前進するのではないか……?

さてそれが訓練・野営・奉仕活動、今度の15周年行事がどうものにつながっていかしておきたいのだ!!

"これが今の自分における、テーマに対する見、感じるままの答えかありますか(誰にもこう思っているが行動はさせない)こういうのは、この場の流れの解説などと比べながらありますか。今の自分は、全くこの通りなのであります。はっきり言って、このテーマに対する考え方を結論は出せないしスカウティングというのもうすがわかつて何であるかというのはつかめていないのであります。

それで、案内書に"日々鬼を感じるまま"とあったので色々と書き下ろしました。

おわり

"日々の生活におけるスカウティング……鶴田茂一

この言葉は スカウト活動をするために非常に重要なことであり 又 B.S S.S におけることも大切なことであるが R.S におけることは時として考えなければならぬと思う。

しかし 現実このことは忘れがちな…… リーダー 関係などを除いた 人にとっては全くといってよい程無視されてゐると思う
自分でも日々 何も考えず もちろん 活動もしてない。
まして R.S における日々の活動・生活におけるスカウティングとは何か、何をしたがよいか!? といった疑問も懷く。

だが これでは、何のためにスカウト活動しているのか意味がないと思う。 B.S S.S ながらまだしも R.S というスカウト階層における最上段の立場にいるのである。だから 1人1人の意見を重視される。ここで その点をりかして自分自身(!!)の考え方のこと、行動すること これが 日々の生活におけるスカウティングに値するべきだと思う。

"例" 本部の奉仕をするのも 1つのスカウティングであり 自分にもよる経験になる。あるのは月日が迫つてゐる 15周年について個人して企画したり考へていることなどの提案といったことなどである。今述べたことは、スカウトに関することはかりであり誰にもが考へることだと思う。もう二度といったことは当たり前であると思ふ。しかし、決してこういったスカウト活動に関することがスカウティングとは言えぬと思う。これは いくぶんスカウト活動面におき偏

"無" …… 本多直樹

"無" とは すなわち "死" である

"生" あるところに "無" は 存在し得ぬ。

しかし この人間社会の中には、"空虚な心" すなはう "心" の中に "無" を居くよりうむきが 住まにしてある。

たゞこの空虚な心の中の "無" や "うものは やはり" その中に生命が 生きづらつてゐる以上 その "偽りの無" の中に 空虚なやう無を満たした、欲望をもつてゐる。それはしから当然なのである。"生" ある以上 本来の "無" には 入れやしない。さて その空虚になつた心を一番満たしてくれるものは やはり 誠実なる誠意の満たされた!

"温かい心" であろう。それは、どんな欲情にしまして一番のものである。それ即ち "愛情" !

この愛情にふれたと同時に空虚な心を捨てざることが出来るそれは 偽りの無であるからである。それに同時に やはり "生" の喜びをも感じることは 明らかである。それが 満たされたかったらどうであろう。やがて それは 偽りの無ではなく 一步 本来の "無" に近づくことになる。即ち "假りの無" この "偽りの無" に陥り易い者がこのごろ "愛情に満たされず" の人が多い。

ここで "生" を感する者は「O」原点が見つめ直し "生" を味あうようになるだろうし そうでない者は "偽りの無" から本質の "無" に陥つるのだろう……

おわり。

"日々におけるスカウティング" 内藤 博之

昨日 大学の入試を終り 何もすることなく たゞただ遅れている毎日!

入試が終るまでは、勉強としては、余りやさしかったのですが 日々の生活におけるスカウティングと見える生活そのものがスカウティングだと
言えば どうも どうでもいいと言えば 見えるのであると思っています。

でもスカウティングといつても僕には、まだまだわからぬ、スカウティングと見つけることこそスカウティング 人生そのものがスカウティングではなか
たうかと思う。この一つとして高校3年間で学んだ事を残して 小説を書こうとしている。勉強、人間関係などを物語的に表現している。
その内容として ホームルームの時間によく自分がよく聞かれて
い。クラスで何がすると言ってもみんなは聞くと示す "あいつがや
りよし 僕がやるんでもいい" と またよく聞かれたのです。
人間と言うのは常に独りです。でも独りでは 生きてはいけないのでは。
かううか。 人でも前述のような考え方持っているとクラス全体が
そのようになってしまうのが常でした。そこで僕がよく言った言葉に "他人
のことを考えずに生きているのはたやすい" がみんなで生きていることを
した。人間は死人に等しい!! これは、決して自分をなくしてしまうこと
ではなく おこ自分を喪わすことでは、ないだろうか!?

つまり 今の高校生のすべてといつてよくかこの考え方があ
のと。でも僕は、このように思わない。みんな自分と言ふもの
を喪わす事が恐いと思っているのではないかうか?
この恐い気持ちをなくし 勇気を出してみんなと一緒に行動す

が スカウティングではかううかと 高校3年間を通じ感じた
ことがあります。

四箇主義と言われている現状に勇気を出して立ち向う事こそ
僕がしなくてはならぬ、又ならなかつた事!!
勇気を出して立ち向うこそスカウティング……
すこし こじつけのようになりましたか 僕がこの原稿を書き
ながら感じたことです。

"日々の生活におけるスカウティング" 利根川 健

このことは 余りわからぬ、なぜなら僕は今でもスカウティングという
意味がわからぬからである。

リーダーや同輩に聞いても 余りはっきりしない。これを聞く前に
一歩 "スカウティング"とは 何だうかと考えてみた"と思う。
ホール、ミニアス ヤコモア あけであるか この軽食によって
スカウティング이라는のは、ホールからホールへ しかし ミニアスアス
らしく行動するこそスカウティングの意味でもあると思う。
そして お手を守り 耳にかゝるような行動を取ることだと思ふ。
毎日の生活には、スカウティングという言葉は聞かれぬ。あくまで
スカウト活動をしてる時にだけ意味していると思う。

おわり。